

# Todo listo para que la consulta se desarrolle en paz y legalidad: INE

Pese a trampas, va muy bien: Córdoba

---

## DE LA REDACCIÓN

---

El presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdoba Vianello, aseguró que a pesar de trampas, obstáculos y violación a la ley por parte de algunos actores políticos, “la revocación de mandato va y va muy bien”.

A una semana de la jornada de votación, “todo está listo para que este proceso de democracia participativa se desarrolle en paz y con condiciones de legalidad, certeza, transparencia y absoluta confianza”.

En un video difundido en redes sociales, el consejero presidente del INE informó que el instituto, “como es público y notorio, ha hecho un esfuerzo institucional y extraordinario para que este ejercicio sea conocido por la ciudadanía y para promover en consecuencia su participación de manera libre e informada”.

Ello, subrayó, “a pesar de los reiterados intentos de algunos actores políticos por entorpecer y obstaculizar el buen desarrollo de este ejercicio, al negarle al INE los recursos necesarios; al

impugnar, una y otra vez, todas las decisiones importantes que se han tomado y además violando de manera reiterada las reglas que ellos mismos establecieron en la Constitución y la ley”.

Córdoba indicó que más de 287 mil ciudadanos y ciudadanas están designados y plenamente capacitados para recibir y contar las opiniones de sus vecinos en 57 mil 517 casillas que se instalarán el próximo 10 de abril.

Se han aprobado, agregó, más de mil 400 solicitudes de personas que fungirán como observadores electorales y el instituto ha acreditado a 52 visitantes extranjeros provenientes de 18 países que están interesados en observar este inédito ejercicio de democracia participativa.

---



*Se ha hecho un esfuerzo para que este ejercicio sea conocido por los ciudadanos*

PIDE NO CREER EN NOTICIAS FALSAS

# “La consulta va bien, pese a trampas”, dice Córdova

Asegura que hay actores políticos que buscan entorpecer el ejercicio ciudadano

DIANA BENÍTEZ  
dbenitez@elfinanciero.com.mx

“La consulta de revocación de mandato va pese a las trampas de los morenistas”, afirmó Lorenzo Córdova, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), durante su mensaje dominical que compartió en su cuenta oficial de Twitter.

“Como es público y notorio, el INE ha hecho un esfuerzo institucional extraordinario para que este ejercicio sea conocido por la ciudadanía, y para promover, en consecuencia, su participación libre e informada”, añade en el video.

“Ello a pesar de los reiterados intentos de algunos actores políticos por entorpecer y obstaculizar el buen desarrollo de este ejercicio,

al negarle los recursos necesarios, el impugnar una y otra vez todas las decisiones importantes que se han tomado, y además violando de manera reiterada las mismas reglas que ellos establecieron en la Constitución; es decir, a pesar de las trampas y gracias a la ciudadanía que confía y colabora con su INE, la revocación de mandato va y va muy bien”.

Lo anterior en referencia a funcionarios de Morena que difunden el ejercicio o acciones de gobierno cuando está prohibido por la ley, los cuales ya han sido sancionados por la Comisión de Quejas.

Como parte de los esfuerzos institucionales, Córdova destacó que se cuenta con más de 287 mil ciudadanos capacitados para fungir como funcionarios de las 57 mil 517 casillas el próximo 10 de abril; se tienen 2 mil 400 solicitudes aprobadas para fungir como observadores electorales así como 52 visitantes extranjeros provenientes de 18 países, que están interesados

## FOCOS

**La acusación.** El Presidente ha criticado al INE por no hacer una buena promoción de la consulta. “Hay que buscar los avisos estos, como Dora la Exploradora”, dijo.

**La crítica.** El ex candidato presidencial y fundador del PRD, Cuauhtémoc Cárdenas, afirmó que la consulta de revocación de mandato es un ejercicio inútil.

en observar este tipo de ejercicios.

“El 10 de abril operará además un sistema de conteo rápido con una muestra de mil 800 casillas que nos permitirá contar con una estimación muy confiable de la participación y el resultado de la consulta, la misma noche de la jornada electoral”, anticipó el consejero presidente.

Agregó que a partir del cierre de las casillas, conforme los paquetes electorales sean trasladados a los 300 consejos distritales, iniciará el cómputo legal de los votos, el cual será visible para la ciudadanía en un sistema que se actualizará en tiempo real.

“Esto permitirá dar absoluta transparencia y certeza al ejercicio, y hará posible que al día siguiente de la jornada de votación el INE dé a conocer los resultados definitivos”, destacó.

Además, agregó que hay condiciones para que todo el ejercicio se realice con transparencia y absoluta confianza.

Por lo anterior, hizo un llamado a la ciudadanía a informarse y no creer en noticias falsas.